
最新学校生卫部学期工作总结(通用5篇)
写总结最重要的一点就是要把每一个要点写清楚，写明白，
实事求是。那么我们该如何写一篇较为完美的总结呢？下面
是小编整理的个人今后的总结范文，欢迎阅读分享，希望对
大家有所帮助。

学校生卫部学期工作总结篇一

时间飞逝，转眼就到了期末，我的大一生活也即将结束，学
生会的工作也到了尾声，我也由最初的稚嫩变成了现在的成
熟。xx系在过去的一学年取得的辉煌成绩让我感到无比的无比
的骄傲，作为xx系学生会的一员，能够在学生会中为了xx系
的工作尽自己的微薄之力，我们倍感生活的'喜悦与充实。

在这一年里我收获了很多，现将20xx——20xx这一学年的工
作进行回顾、总结。

上个学期，我们主要负责校园卫生日常打扫工作、劳动文明
教育、志愿者服务以及晚会的善后工作。

校园卫生打扫的工作中，我们在两位部长的带领下始终坚持
高标准、高要求，卫生区不允许出现一片纸屑，一个瓜子皮，
在我们的共同努力下，上学期的卫生总评，我们xx系取得了
第一名的好成绩。

志愿者服务这一块工作，我们对每张服务申请表都做了认真
的统计，避免差错，让每一个同学的志愿服务时间达到准确
无误。

上个学期我们系主要举办了疯狂主持秀和元旦晚会，在这两
个晚会中，我们部门负责了晚会的善后工作，为我们系的晚
会做了幕后工作。



这个学期我们部门负责了校园卫生打扫、劳动文明教育、运
动会的一些训练项目。

人都是有惰性的，这个学期大家打扫卫生的积极性明显不如
以前，面对这种情况，我们采取主动和生活委员交流，鼓舞
大家的积极性。

学校生卫部学期工作总结篇二

光阴似箭，日月如梭。在不知不觉中，本学期已接近尾声。
在这个天气多变的学期里，我部的工作依然有条不紊的开展
着。下面，我就将本学期我部工作的开展作一简单的总结。

1.每周对食堂、小卖部作部定时的抽查，对出现的问题，我
们也及时向相关负责人汇报，并作好记录。

2.每周对教室、公共区进行抽查，还将抽查结果通报在黑板
上。并将各班出现的问题及时反馈给相应班级，叫其改正。

3.携同师范部和职教部，每月不定时的对校门及宣传栏进行
擦洗。

4.在4月下旬，我部还组织了“清洁校园志愿者活动”，此项
活动全校学生都参加了。

5.5月19日，我部参加了我校食堂一年一次的“xxx师范伙管
会”。

6.5月中旬，我部派出了十名学生干部参加了“文明小卫士”
活动。在食堂负责。

以上便是我部这学期的工作总结，工作中也存在许多的不足。
以后我们会再接再厉，力求把我校建设的更加美好。
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学校生卫部学期工作总结篇三

的学期里，我部的工作依然有条不紊的开展着。下面，我就
将本学期我部工作的开展作一简单的总结。

1.每周对食堂、小卖部作部定时的抽查，对出现的问题，我
们也及时向相关负责人汇报，并作好记录。

2.每周对教室、公共区进行抽查，还将抽查结果通报在黑板
上。并将各班出现的问题及时反馈给相应班级，叫其改正。

3.携同师范部和职教部，每月不定时的对校门及宣传栏进行
擦洗。

学校生卫部学期工作总结篇四

    光阴似箭，日月如梭。在不知不觉中，本学期已接近
尾声。在这个天气多变的学期里，我部的工作依然有条不紊
的开展着。下面，我就将本学期我部工作的开展作一简单的'
总结。

1.每周对食堂、小卖部作部定时的抽查，对出现的问题，我
们也及时向相关负责人汇报，并作好记录。

2.每周对教室、公共区进行抽查，还将抽查结果通报在黑板
上。并将各班出现的问题及时反馈给相应班级，叫其改正。

4.在4月下旬，我部还组织了“清洁校园志愿者活动”，此项
活动全校学生都参加了。



5.5月19日，我部参加了我校食堂一年一次的“xxx师范2011年
伙管会”。

6.5月中旬，我部派出了十名学生干部参加了“文明小卫士”
活动。在食堂负责。

以上便是我部这学期的工作总结，工作中也存在许多的不足。
以后我们会再接再厉，力求把我校建设的更加美好。

学校生卫部学期工作总结篇五

寒冬已过了一大半，伴随着期末考试的临近，让我猛然意识
到这一学期就这样悄然无声的步入了尾声。回顾这一学期，
生卫部举办的活动历历在目，作为活动的组织者，我从中也
收获不少，在锻炼自我的同时，使自我能力得以提升，并不
断完善自我。现将工作总结如下：

大一新生的到来，为学校注入新的活力。为使学弟、学妹能
够有一个良好的学习环境，我们部承办了“教室美化”活动。
该活动依据每个班级都要突现出计算机学院的特色和能够塑
造良好的学习环境以及节俭少时的原则，组织每个班级集体
美化自己的教室。我们部内成员严格按照上述原则进行了公
平公正的评比，并将他们的班级美化成果以及评比结果，分
别以展板和黑板的形式向众人展示。

一场突如其来的大雪，把校园装拌成了一个“银装素裹”的
世界，也给同学们的课余生活增添了乐趣，但湿滑的路面不
仅存在着安全隐患，也对我校师生的正常出行造成了种种不
便。为减轻路障，让学生能够安全、顺利的到教室上课和学
习，我们部成员又主动承担起了组织各班级扫雪除雪的活动。
寒冷的天气中，同学们都不畏惧严寒，认真的工作。我们部
内成员更是连续数天的协助各班级扫雪除雪，没有一个喊苦
喊累。同学们以饱满的热情助积雪融化，为我校师生出行开



辟了安全、畅通之路。

由于冬天的到来，甲流病例在中国大陆出现“爆炸性”增长，
学校进入甲流二级预警状态。为消除广大师生的麻痹意识，
正确科学的认识甲型h1n1流感，保持乐观心态，增强自我防
范意思，携手共建美好环境，11月26、27日中午，我们部分
别在南苑餐厅西侧、大学生服务中心前举办“预防甲流，从
我做起”签名协议活动。虽是中午，可寒凤依旧刺骨，但这
并未抵挡成员们积极宣传甲流的激情。过往同学纷纷驻足，
认真听着工作人员的讲解，并郑重的在协议上签下自己的名
字。不一会，条幅和展板上就被密密麻麻的签满名字。

最初承办活动时，成员们激情高涨但是经验不足，活动中也
暴露出了不足之处。但在我们三位部长的帮助下，他们及时
的自我反省、改正错误，力争在下一次工作中有更加出色的
表现。对于生卫部每周二和周四检查卫生这一常规工作，部
内成员也都很认真的尽自己的一份职责。对于哪个班级存在
的问题也都能够明显的备注着，同时我们会在星期五的例会
上将各班卫生存在的问题及时的反应给他们的生卫委员，对
于存在问题严重的班级我们也给予通报批评和减分制度的惩
罚，并同时主动附加一些“爱心贴士”，提醒同学们注意防
寒、加衣，在严寒的冬日为同学们送去温暖。

作为生卫部的部长和副部长，我们不仅在工作中带领部内成
员工作，同时对于他们学习和生活中存在的问题，我们也都
及时的给予帮助，我们像一家人一样一起工作着，学习着。
当然我们部也存在着很多的不足，但我相信在我们经过不断
的反思学习中，我们部在明年的工作中会做的更好，同时我
们部在明年也会相继举办一些有利于同学习和身心健康的活
动。


